



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk rencontre l'ambassadeur de Russie en Bulgarie

Le 16 mai 2011, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations extérieures du Patriarcat de Moscou, a été reçu par Y. Isakov, ambassadeur de Russie en Bulgarie.

L'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du Département aux relations inter-orthodoxes, le hiéromoine Zotik Gaevsky, trésorier intérimaire de la représentation du Patriarcat de Moscou à Sofia, le hiérodiaacre Ioann Kopeïkine (Département des relations extérieures) et des employés de l'ambassade assistaient à la rencontre.

Il a été discuté de la collaboration entre le Département des relations extérieures et les représentants diplomatiques russes en Bulgarie. Les participants ont échangé leurs opinions sur la préparation des Journées de la culture spirituelle russe en Bulgarie, qui devraient avoir lieu cette année.